

Rosenheimer Klimafrühling **online** im Herbst 2020

Donnerstag 19.11.2020, 17 Uhr

H₂ Modellregion „HyBayern“

Die Landkreise Ebersberg, Landshut und München sowie weitere Projektpartner aus Industrie und Wissenschaft haben sich erfolgreich beim Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) im Zuge des Förderprogramms HyLand beworben.

Die Energieagentur Ebersberg-München gGmbH unterstützt die Landkreise bei der Umsetzung. Kernelemente des Projekts sind die Herstellung und Verteilung von regionalem Wasserstoff aus erneuerbaren Energien sowie die Errichtung von Wasserstoff-Tankstellen und die Einführung von Brennstoffzellen-Bussen im ÖPNV. Die Referentin gibt einen Überblick zum Projekt und Einblicke zum aktuellen Projektstand.



Ruth Jürgensen
Energieagentur
Ebersberg-München

Anmeldung:

<https://ezro.de/event/h2-modellregion-hybayern/>



Die Veranstalter des Rosenheimer Klimafrühlings sind

